



## Olam : Le 1<sup>er</sup> employeur du secteur privé au Gabon décore 900 employés de la médaille du travail



C'est un record qui ne sera peut-être jamais égalé au Gabon. Présente au Gabon depuis 10 ans, la multinationale Olam a honoré, 6 jours durant, du 1er au 6 mai 2023, 900 de ses employés de la médaille de bronze du travail.

Cette célébration exceptionnelle s'est déroulée simultanément sur une dizaine de sites du géant mondial de l'agro-business réparti à travers le pays : Batouri, Kango, Makouké, Mouila, Moutassou, Lébamba, Mandji...

Des festivités grandioses qui ont permis au directoire de l'entreprise de magnifier l'abnégation au travail, le professionnalisme et la fidélité de ces travailleurs.

C'est le site de Batouri à Bitam où l'entreprise cultive et exploite l'hévéa, qui a servi de lancement officiel de ces festivités.

128 employés ont ainsi reçu leur médaille du travail dont certains le prix DASSE qui distingue les meilleurs employés du mois.

Conduite par le Global Head Olam Rubber, Mr Vijeth, les représentants de la Direction générale de l'entreprise effectué le déplacement,

notamment, le Vice-Président Olam Gabon, Gabriel Ntougou, et les autorités administratives de la province en tête desquelles le gouverneur de la province, ont saisi cette occasion pour présenter la vision de l'entreprise pour les années à venir en exhortant les employés à faire preuve de professionnalisme, de sérieux et surtout de respect des normes qui régissent leurs activités professionnelles.

Puis, le tour est revenu aux autres sites de l'entreprise de recevoir les différentes délégations du top management.

Comme débuté le lundi 1er mai avec les célébrations de Batouri à Bitam, il s'agissait de poursuivre avec les distinctions professionnelles des employés des autres sites. C'est donc un peu plus de 500 travailleurs des sites de Mboukou, PK19 dans la Ngounié/Mouila et Awala dans l'estuaire à Kango, qui ont reçu leur médaille du travail.

Dans une ambiance similaire à celle de Bitam, les responsables d'entreprise, le Vice-Président Gabriel Ntougou, la Vice-Présidente HR-Gabon Hermélie Hayes Mbadinga, le Senior VP-Business Head OPG Kamantha Bandara, le sr Vice-président Mohammed Aslam, le vice président Abraham Mathai et le Vice président Quentin Meunier ont également profité de ces retrouvailles pour s'assurer des bonnes conditions de travail en veillant sur la conformité de tout ce qui permet à l'ensemble des employés de travailler en toute sécurité et de manière optimale.

### Reconnaissance\*

« Il s'est agi surtout de commémorer 10 ans d'une histoire commune entre les équipes d'Olam et le Groupe. 10 ans d'abnégation, de reconnaissance. Une entreprise qui atteint plus de 900 employés médaillés, c'est quelque chose d'exceptionnel. C'est un record personnel pour Olam en terme de fidélité et d'engagement des employés», a indiqué un cadre d'Olam.



Gabriel Ntougou  
Vice-Président Olam Gabon

Au-delà de la remise simultanée des décorations à travers le pays (Batouri, Kango, Makouké, Mouila, Moutassou, Lébamba, Mandji, ...), l'entreprise a organisé des journées festives, du 1er au 6 mai. L'initiative visait à magnifier le personnel fêtant 10 ans dans la société, faisant partie de ceux ayant participé à l'épanouissement de la structure, plantant les premiers palmiers, les premiers hévéas.

Pour les autorités administratives et les différentes notabilités locales (gouverneurs, préfets, sous-préfets, chef de villages ...) qui ont pris part à ces festivités, l'arrimage d'Olam aux notions de développement durable fait d'elle un partenaire économique avec lequel il faut compter pour des lendemains prometteurs en matière de développement économique.

